



# **Bhabinkamtibmas Desa Cidadap Polsek Simpenan Polres Sukabumi Lakukan Cooling System Antisipasi Potensi Konflik Jelang Pemilu 2024**

**Sukabumi - [SUKABUMI.SWI.OR.ID](https://SUKABUMI.SWI.OR.ID)**

Oct 2, 2024 - 15:42



*Bhabinkamtibmas Desa Cidadap Polsek Simpenan Polres Sukabumi Lakukan Cooling System Antisipasi Potensi Konflik Jelang Pemilu 2024*

Dalam upaya menjaga kondusivitas menjelang Pemilu Serentak 2024, Bhabinkamtibmas Desa Cidadap, Bripka Purnama Sidik, S.H., melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) dan Cooling System di Toko Alfamart, Kampung Cidadap, Kecamatan Simpenan. Kegiatan ini bertujuan untuk mencegah potensi konflik serta memberikan himbauan terkait pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) di tengah tahapan kampanye Pemilu yang sedang berlangsung.

Dalam kesempatan tersebut, Bripka Purnama menyampaikan sejumlah pesan penting kepada masyarakat, di antaranya pentingnya mendukung pelaksanaan Pemilu yang aman, damai, dan sejuk. Ia juga mengajak masyarakat untuk menolak segala bentuk berita hoaks dan ujaran kebencian yang dapat memecah belah persatuan, serta memberikan pemahaman terkait Cooling System sebagai langkah antisipatif terhadap potensi konflik di tengah masyarakat.

Selain itu, sosialisasi tentang Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) juga disampaikan untuk mencegah warga tergiur oleh tawaran pekerjaan luar negeri yang tidak jelas. Bhabinkamtibmas juga menekankan pentingnya menjaga generasi muda dari perilaku menyimpang seperti narkoba, tawuran, serta penggunaan knalpot bising.

Tak hanya itu, Bripka Purnama mengingatkan masyarakat untuk tidak membakar lahan sembarangan dan selalu waspada terhadap potensi bencana alam akibat curah hujan tinggi. Ia juga mengajak warga untuk meningkatkan kewaspadaan terhadap tindak pencurian kendaraan bermotor (Curanmor) dengan selalu mengunci stang saat parkir.

Kegiatan yang berlangsung sejak pukul 13.00 WIB tersebut berjalan dengan tertib dan kondusif. Bhabinkamtibmas juga mengimbau warga untuk lebih aktif dalam kegiatan pos kamling guna mencegah tindak kriminalitas di wilayah Desa Cidadap.

"Kami berharap masyarakat dapat terus berperan aktif dalam menjaga keamanan lingkungan, terutama menjelang pelaksanaan Pemilu Serentak 2024, agar suasana tetap kondusif," ujar Bripka Purnama.

Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya preventif Polsek Simpenan dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat selama tahapan Pemilu berlangsung.